

Armando Manzanero reporte ses concerts à La Havane à avril 2018



La Havane, 28 décembre (RHC)- Le grand chanteur et compositeur mexicain Armando Manzanero a reporté les concerts prévus à La Havane au 21 et 22 avril 2018 pour des motifs de santé.

Armando Manzanero qui se produira pour la première fois dans notre pays, a composé plus de 400 chansons dont plusieurs ont été interprétées par des artistes de renom dont Alejandro Sanz, Luis Miguel, Frank Sinatra, Andrea Bocelli et Juan Gabriel.

Dans ses concerts à Cuba Armando Manzanero fera un parcours en musique tout au long de sa vaste discographie et il interprétera des classiques de son répertoire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/151323-armando-manzanero-reporte-ses-concerts-a-la-havane-a-avril-2018>



Radio Habana Cuba